

問　西明石・大久保・一見に図書館新設へ
についての考えは。

答　本のまちの実現を重視した施設に掲げる本市は、あかし市民図書館と西部市民図書館の2館を有しているが、中核市平均の5館に足りず、増加傾向が続く本市の人口動態からも、增设の必要性は高い。まちづくり市民意識調査でも、西明石や大久保地域への図書館設置を求める意見が多く、3月



市内の図書館を5館へ増設

本のまちのさらなる充実

西明石・大久保・一見に図書館新設へ

のコーディネ

問　離婚後の養育費立て替え支援制度は、今後も継続的な支援として確立する必要があり、条例を制定すべきと考えるが、市の見解を問う。

答　本市では、2014年から離婚後の子ども養育支援を開始し、子どもの立場に立ち面会交流



子どもの成長を応援する

問　市内の図書館整備についての考えは。

答　本のまちの実現を重視した施設に掲げる本市は、あかし市民図書館と西部市民図書館の2館を有しているが、中核市平均の5館に足りず、増加傾向が続く本市の人口動態からも、增设の必要性は高い。まちづくり市民意識調査でも、西明石や大久保地域への図書館設置を求める意見が多く、3月

のロータリーを縮小し、図書館

の建設を行ってきました。現在は、養育費の取り決めを調停調査などの公的書類として作成する際の費用補助や養育費の最長3ヶ月の立て替えなど、養育費に係る支援を総合的に実施している。

離婚後の養育費立て替え支援の継続へ条例制定を検討

ートや子どもの養育に関する参考書式の配布などを行ってきた。現在は、養育費の取り決めを調停調査などの公的書類として作成する際の費用補助や養育費の最長3ヶ月の立て替えなど、養育費に係る支援を総合的に実施している。

問　離婚後の養育費立て替え支援制度は、今後も継続的な支援として確立する必要があり、条例を制定すべきと考えるが、市の見解を問う。

答　本市では、2014年から離婚後の子ども養育支援を開始し、子どもの立場に立ち面会交流

のコーディネ

問　令和3年度末に副市長2人が同時に辞職し、定年前の総務局長も退職した。MBSテレビで、市長が土地交渉担当職員に、お前ら不動産会社から金もろてんのか。人は、金と地位と恐怖でしか動かない。特に、職員は恐怖でと

言つたと放送された。また、副市長2人の辞职理由を市長は、区切り。2人からそう聞いた。クレームも不満も

も入った駅直結の5階建て複合施設を20億円かけて建設する。二見

も方向性は定まってい。財源は、国庫補助のほかに基金を取り崩す考えだ。

問　両副市長からは、区切りを付けたいので辞めたいと言われた。ト

ラブルの覚えはない。女性副市長を作りたく、定数を3に増やしたい

と相談していたので、その経緯も踏まえ辞め

る決断をしたのだろう

と理解している。職員への暴言については、全く認識がない。

問　両副市長からは、区切りを付けたいので辞めたいと言われた。ト

ラブルの覚えはない。女性副市長を作りたく、定数を3に増やしたい

と相談していたので、その経緯も踏まえ辞め

る決断をしたのだろう

と理解している。職員への暴言については、全く認識がない。

問　泉市長はマスコミに

対して、長年積もった反対派の嫌がらせに、さすがに耐えかねた、自民と公明とはずっと

敵状態、ひどいもん、議員。私利私欲、党利党略という発言をして

いるが、その真意を確認する。

問　長年とは、市長に就任以降のこと、反対

政への信頼を大きく失墜させるものであるが、市長に問題意識はあるのか。また、市長の發

信している情報は、印象操作を行っていると

の疑惑があるが、その認識を問う。

答　「明石市長 泉房穂」のツイッターに税情報

を投稿した件は、違反ではなく、同法第22条の秘密にも該当しない

認識をしている。このツイッターは、公人的な立場と政務的な立場を兼ねたもので、発信する際には、今まで以上に慎重に対応すべき

と認識している。この

と認識している。この